
Le bonheur est

éphémère, il n'est pas

palpable. C'est une

sensation que chacun

ressent pour une ou

plusieurs choses de

manière différente, et

surtout, chacun a sa

façon de représenter le

bonheur.

Karim 30 ans Lyon
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